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Edito
Chers(ères) ami(e)s,

Après deux années, 2020 et 2021, particulièrement éprouvantes à bien des 
égards, marquées par l’apparition et le développement de la pandémie de 
la COVID 19, nous entamons 2022 avec davantage d’espoir et d’optimisme.

Je veux exprimer en mon nom et au nom du conseil municipal tous nos 
vœux de bonheur, de réussite et de prospérité à vous-mêmes ainsi qu’à 
tous ceux qui vous sont chers. Nous tenons, plus que jamais en raison du 
contexte, à vous souhaiter une année pleine de santé pour vous et vos 
proches.

L’époque des vœux est normalement une période qui nous permet de 
nous retrouver, de nous rencontrer, d’échanger sur les bons moments 
de l’année écoulée et sur les projets de l’année à venir.
Malheureusement, l’épidémie de Covid en a décidé autrement. Cette crise 
sanitaire nous a obligés à nous adapter, à nous réinventer et à utiliser de 
nouveaux supports de communication. 
Cette période difficile a été l’occasion de renforcer les liens d’entraide 
et de solidarité grâce à l’engagement de tous : habitants, commerçants, 
associations, agents municipaux, élus…

L’année qui vient de s’écouler a néanmoins vu la poursuite des travaux engagés de longue date. Nous avons lancé une consultation 
pour les travaux intérieurs de l’église et terminé les travaux de l’assainissement de Bellossy.
Il y a eu également la maison de santé du VUACHE qui a ouvert ses portes le 11 juin 2021. Elle accueille 4 médecins, une 
psychologue, un cabinet d’infirmiers, une sage femme, un psychomotricien, 3 orthophonistes, 1 podologue, des kinésithérapeutes, 
ainsi qu’une diététicienne et prochainement un laboratoire d’analyses. Je tenais à remercier Raymond et Monique qui se sont 
beaucoup investis dans ce projet.
Ces différents projets ont traversé les mandats et toucheront bientôt à leurs fins. De fait, la nouvelle municipalité poursuit son 
chemin avec d’autres projets. A ce jour, une étude est lancée pour la sécurisation de la Route de La Motte et d’autres suivront.
Une réflexion est également engagée concernant l’agrandissement du groupe scolaire.

Concernant les projets de la Communauté de Communes du Genevois, il y a entre autre le projet de territoire qui est en cours 
d’approbation. La Maison France service s’installera sous peu à Saint Julien en Genevois et  permettra l’accès aux services tels 
que  la caisse primaire d’assurance maladie, le pôle emploi, la CARSAT, etc. 

Pour conclure, je remercie au nom du conseil municipal tout le personnel communal pour leur efficacité et leur engagement. 

Nous vous souhaitons de joyeuses fêtes de Noël et vous présentons tous nos vœux pour cette nouvelle année. Nous espérons 
pouvoir nous réunir le plus tôt possible pour des échanges directs mais toujours amicaux pour faire progresser ensemble notre 
village. Nous nous engageons à poursuivre notre action avec optimisme et détermination.

Nous avons également une pensée pour toutes les personnes qui nous ont quittés cette année.
Prenez soin de vous et de vos proches, respectez les gestes barrières, dans votre intérêt et celui de tous, et que 2022 voit la fin 
de la pandémie.

Très bonne année à vous

Joëlle LAVOREL
Maire de Vers
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Naissances 2021
Robin CHARDON    20 janvier 2021
Maé,Claude,Gino TODESCO JEANNETTE  25 mars 2021
Imran SASSI     27 mars 2021
Élyne COLOMB     06 avril 2021
Lenny GIROD     24 mai 2021
Emma FONSECA BORGES   28 mai 2021
Lila AMIGO-IGLESIAS    02 juin 2021
Anaïs, Marie, Charlotte GROS   03 juin 2021
Aldo LORENZATO    06 juin 2021 
Ali KARATAS     11 juin 2021
Sofia KAYACAN     17 août 2021
Victoire, Jacqueline, Frédérique LARGERON 30 octobre 2021

Mariages & PACS
Magali MONCHALIN  et Julien LAURIN     mariés le 13 mars 2021 
Sabrina PARFAIT et Léo BERNADAC    mariés le 15 juillet 2021
Elsa MARGOT et Antoine COGNÉ     pacsés le 15 juillet 2021

Décès
Jeanne GROS née CLERC décédée le 12 janvier 2021 à l’âge de 88 ans 
Christiane MORETTI née TREMBLET décédée le 20 avril 2021 à l’âge de 76 ans
René PIERRECLOS décédé le 18 août 2021 à l’âge de 73 ans
Jean Louis CHEVALIER décédé le 11 octobre 2021 à l’âge de 73 ans
Marie Thérèse ZIJLMANS décédée le 19 novembre 2021 à l’âge de 74 ans

État civil
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La campagne officielle de recensement de la population aura lieu du 20 janvier 2022 au 19 février 2022.

Deux agents recenseurs sont recrutés par la commune. 
Lors de la période d’enquête, l’agent, muni d’une carte officielle, et tenu au 
secret professionnel, vous remettra vos codes de connexion pour vous recen-
ser en ligne. 

www.le-recensement-et-moi.fr

Si vous ne pouvez pas répondre en ligne, il vous remettra des questionnaires 
papier qu’il viendra ensuite récupérer à un moment convenu avec vous.

Vos réponses sont strictement confidentielles. Elles seront remises à l’INSEE pour établir des statistiques rigoureu-
sement anonymes conformément aux lois qui protègent votre vie privée.

Votre participation au recensement est essentielle, gratuite et rendue obligatoire par la loi, mais c’est avant 
tout un devoir civique, simple et utile à tous. 

Recensement
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De nouveaux travaux ont été engagés ce trimestre sur les différents bâtiments de la commune.
Nous avons pu installer des alarmes dans les principaux bâtiments accueillant du public. Des alarmes anti intrusion ont 
été mises en place à la bibliothèque, à l’école et à la mairie. Les alarmes incendie ont aussi été révisées à l’école et la 
bibliothèque. Enfin une alarme spécifique PPMS (plan particulier de mise en sureté) a été installée dans tous les bâti-
ments du groupe scolaire. 

Les écoles et les établissements scolaires peuvent être confrontés à des accidents majeurs, qu’ils soient d’origine natu-
relle (tempête, inondation, submersion marine, séisme, mouvement de terrain...), technologique (nuage toxique, explo-
sion, radioactivité...), ou à des situations d’urgence particulières (intrusion de personnes étrangères, attentats...) suscep-
tibles de causer de graves dommages aux personnes et aux biens. L’éducation nationale demande à ce que les bâtiments 
soient équipés pour permettre aux enfants et personnels de mettre en place des mesures de sauvegarde en attendant 
les secours. Nous avons donc mis en place ce dispositif d’alerte conformément aux demandes de l’état.  
Ainsi, si l’alarme est déclenchée, elle retentira dans chaque bâtiment du groupe scolaire.
Tous les ans plusieurs exercices sont réalisés conjointement avec la direction de l’école et la mairie pour former enfants 
et personnels en cas d’accident.

Nous avons pu également mettre en place un standard téléphonique à l’accueil de la mairie. Ce standard permettra 
d’annoncer les horaires d’ouverture de la mairie et de joindre directement les services souhaités. Nous avons de fait 
changé d’opérateur téléphonique et internet. Nous espérons que ce service pourra faciliter votre communication avec 
les services communaux.
Toujours à la mairie, nous avons créé un local technique au rez de chaussée afin d’utiliser l’espace sous l’escalier. 

Concernant les locaux communaux loués, nous avons changé les radiateurs d’un des appartements afin d’offrir une 
meilleure qualité de chauffage à nos locataires. La pompe à chaleur du salon de coiffure a également pu être remplacée, 
après de longs mois sans fonctionner.
Nous avons également pu mettre en place des contrats de maintenance pour les différentes chaudières de nos bâti-
ments afin de garantir leur entretien et ainsi leur permettre une plus grande durée de vie.

Enfin concernant l’église, nous essayons de commencer les travaux intérieurs du bâtiment. L’architecte de la première 
tranche des travaux réalisés a été mis en demeure afin qu’il transmette des informations techniques nécessaires à son 
successeur. Sans ces informations techniques, le nouvel architecte ne peut pas commencer son travail. Les travaux sont 
donc à l’arrêt à ce jour. Nous faisons tout notre possible pour que la passation entre les deux architectes se fasse dans 
les meilleurs délais pour permettre la reprise des travaux.

De nouveaux bacs à fleurs ont été achetés pour fleurir les abords de l’entrée de la mairie, les anciens bacs à fleurs ayant 
été réutilisés devant l’école afin de sécuriser le parking à vélo.

Un aspirateur à feuilles a été également acheté pour optimiser et faciliter le ramassage des feuilles à la saison autom-
nale. 

Une remorque à barrières (barrières de sécurité) a aussi été acquise afin de simplifier leur 
transport et leur installation lors des différentes manifestations organisées par les divers 
acteurs de la commune.

Bâtiment
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Urbanisme

 ¾ J’envisage des travaux, une construction, comment ça marche ?

Tous les travaux ayant pour objet de modifier l’aspect extérieur d’une construction, 
d’en changer la destination, de créer de la surface de plancher, de modifier le volume du 
bâtiment, de percer ou d’agrandir une ouverture sont soumis à l’obligation de déposer une demande 
d’autorisation.
Il est important de respecter cette réglementation, faute de quoi vous seriez en infraction avec le Code de l’urbanisme, 
ce qui peut entraîner des poursuites voir un démontage de la construction.

 ¾ J’ai un projet, quel type de demande dois-je déposer ?

Selon les travaux envisagés, mon projet peut être soumis à déclaration préalable (DP), permis de construire (PC) ou 
exempt de formalité. 
Vous trouverez ci-dessous un schéma des types d’autorisation exigées.
Le service urbanisme de la mairie est à votre disposition pour tout complément d’informations.

 
Les formulaires de demande sont disponibles en mairie ou téléchargeables sur www.servicepublic.fr

 ¾ J’ai besoin de conseils en amont, qui puis-je contacter ?

 ª Le service urbanisme de la mairie est à votre disposition pour toute question ou aide pour remplir vos documents.

   Accueil sans RDV :  Lundi de 14h à 18h   Mail : urbanisme@vers74.fr
      Jeudi de 8h45 à 11h30   Tél. : 04.50.35.20.33
      Vendredi de 14h à 19h
   Selon la complexité, un rendez-vous peut être pris avec les élus de la commission urbanisme.

 ª Pour des conseils architecturaux gratuits, les architectes et paysagistes du CAUE proposent des permanences en 
mairie de Valleiry. RDV à prendre auprès de la mairie de Valleiry au 04.50.04.30.29

Vérifiez la faisabilité de 

votre projet avant de 
vous lancer !!
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 ¾ Qui me délivre mon autorisation ?

La mairie de Vers détient la compétence urbanisme. Elle est votre seul interlocuteur. 
Le service urbanisme instruit directement les demandes d’autorisations d’urbanisme.
Tous les dossiers sont étudiés et instruits par la commission urbanisme composée d’élus de la commune. Les permis de 
construire et d’aménager sont confiés à une société indépendante pour une instruction complémentaire.
Enfin, c’est le maire qui prend la décision et signe l’autorisation. Sans autorisation, je ne peux pas commencer mes tra-
vaux.

 ¾ Mon dossier est prêt, quel est le parcours de ma demande d’autorisation d’urbanisme ?

DÉPOSEZ VOS DEMANDES 
D’AUTORISATIONS EN LIGNE

Infos sur notre site internet
www.vers74.fr

Attention, seules les demandes 
déposées via le portail de la 
commune seront traitées. 

A RETENIR
La mairie est votre seul interlocuteur lors de l’instruc-
tion de votre demande d’autorisation. 
Il est impératif d’attendre le retour des autorisations 
pour débuter les travaux. Les délais sont incompres-
sibles et doivent être intégrés dans votre échéancier.
Le service urbanisme et les élus sont à votre écoute 
pour toute demande. 
N’hésitez pas à nous contacter à urbanisme@vers74.fr
Ou par téléphone au 04.50.35.20.33 ou en mairie.

Urbanisme



10 BULLETIN MUNICIPAL N° 53 

Voirie

La commission voirie s’est réunie début octobre après avoir reçu le projet de sécurisation du chef-lieu, concernant prin-
cipalement la route de la Motte. Les habitants concernés ont été consultés lors d’une réunion publique le 29 novembre 
avec le cabinet d’études ATGT. Nous avons présenté ce qui pourrait être réalisé afin de sécuriser cet axe passant, surtout 
en flux pendulaire. 
Rien n’est encore acté, mais il faudra trouver le bon compromis pour sécuriser les piétons, ralentir la vitesse du trafic en 
gênant  le moins possible les riverains. 

Les travaux du plateau, prévu à l’entrée Est du village (route de la Croix Biche), vont bientôt redémarrer. En effet, le chan-
tier a été arrêté le premier jour des travaux car le département n’avait pas en sa possession toutes les demandes d’auto-
risations nécessaires à ce moment là pour démarrer la construction du plateau. 

Nous avons à cœur de répondre positivement à toutes les personnes qui se plaignent à juste titre des comportements 
irresponsables de certains conducteurs. Des panneaux clignotants pour passages piétons vont être installés route de 
Viry.  Une demande de zone à 70 km/heure va être demandée au Département en amont de l’entrée Sud, en provenance 
de Jonzier pour faire ralentir la vitesse avant l’arrivée dans le village. Nous envisageons de déplacer certains panneaux 
d’entrée d’agglomération, pour pouvoir ensuite mieux gérer les aménagements routiers à l’intérieur de notre commune.

Nous essayons de faire en sorte d’améliorer les conditions de bien-être et de sécurité pour nos habitants. Tout ne va 
pas se régler d’un coup de baguette magique, beaucoup de réglementation rentre en compte et il faut que l’on respecte 
aussi notre budget, mais nous essayerons de répondre à nos objectifs.

Ci-après les plans de la première version du projet proposée par le bureau d’études suite à la sollicitation de la commis-
sion voirie. C’est cette version qui a été présentée  lors de la première réunion publique. Les personnes présentes ont pu 
faire part de leurs questions et de leurs remarques et celles-ci seront prises en compte pour faire évoluer le projet.
Tout au long de cette phase de concertation, Philippe Dupraz, 1er adjoint, en charge de la voirie, pourra vous accueillir 
en mairie, sur rendez-vous.
Une nouvelle réunion publique sera planifiée lorsque qu’une nouvelle version aura été élaborée, fruit des échanges 
entre la population et les représentants de la commune.

Aménagement du parking route de Croix Biche 
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Aménagement 
de la route de la Motte

du carrefour de l’église
à la sortie du village 

direction la Motte

Voirie
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Services Périscolaires

Période 2 
du 08 novembre 2021 au 17 

décembre 2021

Période 3 
du 03 janvier 2022 
au 11 février 2022

Période 4 
du 28 février 2022 

au 16 avril 2022

Période 5 
du 02 mai 2022 

au 07 juillet 2022

 Halloween
 

Fabrication de masques et déco-
rations d’Halloween

 
 

 En attendant le Père Noël
 

Préparation de calendrier de 
l’avent

Fabrication boules de neige
 

Bricolages et décorations pour 
Noël

Et pleins d’autres encore

L’hiver
 

Fabrication de
bonhomme de neige

 
Igloo grandeur
nature dehors

 
Fabrication boules de neige

 
Ateliers créatifs sur le    thème

Et pleins d’autres encore
 

La Saint Valentin
 

Cartes
 

Scrapbooking cœur
 

Perles à chauffer en 3D

 Le Printemps
 

La nature au printemps
….. Je la bricole

 
Dessin ou peinture à la manière 

d’Arcimboldo
 

Monsieur et Madame Petites 
Graines

 
 

Pâques
 

Divers bricolages 
autour de Pâques : 

paniers, œufs, 
poules…

Poissons d’avril
Masques de 

Carnaval

Vive l’été
 

On en profite 
 

Affiches et décorations pour le 
périscolaire,

Bricolage fêtes des mères,  des 
pères, chenilles, fabrication de 

pot de fleurs...
A cette période, les jeux collectifs 

extérieurs 
seront favorisés.

Au programme : foot, basket, bal-
lon prisonnier, épervier, tomate…

Cette année, les services périscolaires se joignent à la Commission Communication  
pour la préparation des cartes de vœux, Noël, Pâques. 

Des décorations, des visuels et d’autres activités seront proposées par les enfants pour faire 
vivre le village.
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Le portail
• Page Internet accessible depuis tous les smartphones 

sans avoir besoin du clic droit
• Une meilleure ergonomie des plannings enfants
• Possibilité d’inscrire et/ou annuler plusieurs jours en 

un seul clic.
• Menus de la cantine visible sur le portail
• Accès aux factures

Mémo
• Inscription -Annulation : le jeudi 8 h pour la semaine 

suivante
• Facturation : chaque mois

Qui contacter :

Coordinatrice des Services périscolaires :  
Mme Audrey BEGUIN
Courriel : periscolaire@vers74.fr  
Tél. ligne directe : 04.50.35.09.65
Présence en Mairie : le lundi après-midi de 14h à 16h  
puis sur rendez-vous : uniquement le vendredi matin.
En cas de retard ou d’absence UNIQUEMENT :  
prendre contact avec la garderie  au 04 50 85 24 85

Les tarifs
Quotient Cantine

11h30-13h30
Garderie matin
07h30-08h20

Garderie soir
16h30-17h30

Garderie soir
16h30-18h30

0 à 800 4.10 € 1.00 € 1.00 € 2.00 €
801 à 1100 5.00 € 1.35 € 1.35 € 2.70 €

1101 à 1600 6.00 € 1.70 € 1.70 € 3.40 €
1601 à 2100 6.95 € 2.10 € 2.10 € 4.20 €
2101 à 2500 8.00 € 2.50 € 2.50 € 5.00 € 

>2500 8.70 € 2.90 € 2.90 € 5.80 €

Les tarifs sont fixés par le conseil municipal.Les tarifs sont fixés par le conseil municipal.
Rappel : Depuis le 05 Janvier 2018, pour chaque enfant non inscrit aux services selon les modali-Rappel : Depuis le 05 Janvier 2018, pour chaque enfant non inscrit aux services selon les modali-
tés requises, la prestation sera facturée au double tarif (sauf cas de force majeure dûment validé tés requises, la prestation sera facturée au double tarif (sauf cas de force majeure dûment validé 
au préalable par la Coordinatrice. Délibération N°2017-65)au préalable par la Coordinatrice. Délibération N°2017-65)

Les horaires
Lundi, Mardi, Jeudi et Vendredi

le matin garderie 7h30 à 8h20
Le midi cantine 11h30 à 13h20
Le soir garderie 16h30 à 18h30

Organisation des garderies et des lieuxOrganisation des garderies et des lieux : :
MatinMatin : Aucun enfant ne doit arriver seul à la porte de la  : Aucun enfant ne doit arriver seul à la porte de la 
garderie.  Il doit arriver à partir de 07h30 accompagné de son garderie.  Il doit arriver à partir de 07h30 accompagné de son 
parent.parent.
SoirSoir : Les enfants doivent être récupérés avant  : Les enfants doivent être récupérés avant 18h30.18h30.

Services Périscolaires
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Liam « Comment vous appelez-vous ? »

Parents : « Julie Sappey, Aurélie Duval et Aurélie Excoffier. »

Arthur : « De quels enfants êtes-vous les parents ? »

Mme Sappey : « Moi je suis la maman de Maël, Hugo et 
Gabin ».

Mme Excoffier : « Moi je suis la maman de Lucas Excoffier 
et de Gaël pour ceux qui l’ont connu ou le connaissent 
encore. Il n’est plus là. »

Mme Duval : « Et moi je suis la maman de Samuel qui est 
en CM2 et de Line qui est au CP ».

Elizabeth : « Quel est votre rôle ou mission en tant que 
parents élus? »

Mme Duval : « Alors en fait nous on est un peu des média-
teurs. Le groupe de tous les parents de notre classe, s’ils 
ont des idées, ou s’ils rencontrent des problèmes, ou alors 
qu’il y a une situation dont ils aimeraient parler aux maîtres 
ou aux maîtresses... Ils vont nous le dire ou nous écrire un 
petit mail. Nous, quand on voit les instituteurs ou les insti-
tutrices au conseil d’école, on va leur en parler à ce mo-
ment là. Et puis on règle le problème s’il y a des problèmes 
ou on trouve des idées s’il y a besoin de solutions. Des fois 
on parle... ça peut être très varié. Le système d’alarme, des 
travaux... Pour améliorer vos vies de classes s’ils manquent 
des ordinateurs, des choses comme ça... Tout ça on en 
parle dans le conseil d’école avec vos instituteurs et vos 
institutrices. »

Mme Sappey : « On fait l’intermédiaire en fait. »

Mme Duval : « C’est ça ! »

Mme Sappey : « Comme il y a beaucoup, beaucoup de 
parents, ils ne peuvent pas tous venir et poser leurs ques-
tions. Alors nous, on récolte toutes les questions, ou les 
demandes, et on les retransmet. »

Mme Duval : « Il y en a qui arrivent trop tard aussi pour voir 
les maîtres ou les maîtresses. Alors c’est pas mal de pouvoir 
avoir un temps avec les maîtres et les maîtresses. Même si 
c’est moins direct, ils peuvent passer par mail ou par nous. 
»

Inès : « Qu ‘est ce qui vous a donné envie de vous présen-
ter ? »

Mme Excoffier : « On s’intéresse à la vie de nos enfants, à 
la vie de l’école et on a un petit peu de temps à consacrer à 
la vie de nos enfants et celle des autres ».

Mme Duval : « Et c’est une manière de nous rapprocher un 
peu de la vie de nos enfants à l’école. Car nous on ne les 
voit pas. On ne sait pas ce qu’ils font. Si tu veux on se doute 
mais on ne connaît pas tout de la vie de l’école et c’est 
une manière pour nous de mieux savoir ce qui se passe à 
l’école. »

Agatha : « Est-ce la 1ère fois que vous exercez ce rôle ? »

Aurélie Excoffier : « Moi oui ».

Mme Sappey : « Moi non mais je ne sais même plus... Plu-
sieurs années. »

Mme Duval : « Moi je me rappelle être déjà déléguée 
lorsque Samuel était en maternelle... ».

Mme Larralde : « Je pense que l’on peut préciser, qu’une 
fois qu’on est élu, en général on y reste ».

Julie : « Qu’est-ce qui vous plaît dans ce rôle ? ».

Mme Sappey : « ça regroupe un peu les mêmes questions 
qu’avant ».

Mme Duval : « Non mais c’est aussi un moment privilégié 
avec les instituteurs et les institutrices. Des fois, on les voit 
vite fait au portail. On n’a pas trop le temps de discuter 
car on a aussi d’autres choses à faire. Là on a vraiment le 
temps. C’est un peu un lien privilégié avec eux. Et puis on 
voit comment ils se donnent du mal pour que ça roule à 
l’école. Nous ça nous donne aussi une autre image des ins-
tituteurs et des institutrices qu’on peut redonner ensuite 
aux parents. »

Benjamin. « Est-ce que ça vous prend du temps ? »

Collégiale : « Un petit peu ».

Mme Duval : « Comme c’est une petite école, ce sont des 
petites problématiques. »

Maëlys : « Avez-vous des idées pour l’école ? »

Mme Duval : « C’est une bonne question ! »

Mme Excoffier : « Des idées en plus de tout ce qui est déjà 
fait ? »

Mme Sappey : « Oui, il y a déjà beaucoup de choses ».

Mme Duval : « Je ne sais pas, il y a un temps le midi il y 
avait un club de lecture ou de théâtre... ça peut changer ».

Mme Excoffier : « Non, vous avez la chance d’avoir une 
école qui bouge déjà beaucoup. Nous on suit, tout le temps 
».

Mme Duval : « On a le droit nous de poser des questions 
aux enfants ? »

Mme Larralde : « Oui, oui allez-y ».

Mme Duval : « Vous, vous êtes des éco-délégués, et vous 
ça vous prend combien de temps ? »

Les enfants : « Pas beaucoup de temps, on a un réunion 
par période ».

Mme Duval : « Donc comme nous ? »

Mme Larralde : « Non, vous c’est une par trimestre et eux 
une par période soit 5 fois ».

Mme Excoffier : « Et ça vous plaît ? »

Enfants : « Oui !! »

Benjamin: « Oui, moi je voulais être délégué depuis le CP ! 
».

Mme Duval : « Et là c’est ta 1ère ? »

Benjamin : « Oui ».

Rencontre éco-délégués et parents élus.
Le 23 novembre 2021, les éco délégués ont rencontré trois représentants des parents d’élèves, élus, pour une interview 
exclusive.

École
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Les élèves ont remercié les parents élus pour le temps accordé. 

École

Mme Duval : « Et c’était stressant les élections ? »

Benjamin : « Non, il y a tout le monde qui s’est mis à voter 
pour moi ».

Mme Duval : « Vous avez fait des affiches ? »

Julie : « Nous, dans notre classe, oui. On a fait des discours. 
»

Mme Sappey : « Et vous avez voté à main levée? »

Agatha : Avec des bouts de papier.

Mme Duval : « Comme des vraies élections ! Ça ne rigole 
pas. Ça devait être un peu stressant quand même. Et vos 
copains ne sont pas déçus ? »

Julie : « Si, dans ma classe un peu, car nous ça fait  deux 
ans qu’on est élu délégué. »

Mme Duval : « Ah oui, donc vous y restez aussi ».

Mme Larralde : « Beaucoup d’élèves aimeraient y être, 
mais vu que ce sont des votes… »

Mme Duval : « Ah oui, on ne peut pas changer ».

Mme Larralde : « Mais du coup, il y a des déçus. »

Mme Sappey : « Ce n’est que partie remise pour l’année 
d’après ».

Mme Duval : « Il faut leur dire qu’il faut qu’ils fassent 
de meilleurs discours. Et vous, vous avez des idées pour 
l’école, il me semble. On en entend parler au conseil 
d’école ! L’année dernière, le banc, c’était votre idée ».

Mme Excoffier : « Ah bah ça, la maîtresse, elle nous en a 
parlé ».

Julie : « Oui, mais ça ça ne marche pas, car finalement c’est 
surtout pour les maîtres et les maîtresses. »

(rire des adultes)

Mme Duval : « Oui, on en a parlé. ça va se résoudre ».
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Pour insérer une annonce

prendre contact avec la Mairie de Vers

Tel 04 50 35 20 33

mairie@vers74.fr
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Associations
Bibliothèque
De quoi peut-on parler cette année ? Du... Covid, bien sûr mais à notre manière.
Comment l’avons-nous abordé lui et ses normes sanitaires, ses jauges, ses contrôles ?
En jouant avec son nom. A la bibliothèque de Vers, cela a donné :

Il revient en force ? On lui propose la saine, silencieuse, hygiénique activité de lecture : prix Goncourt, romans policiers, 
documentaires sur l’environnement, la santé, la cuisine, les voyages, la géologie, la mode, les jardins, les petites bêtes qui 
nous veulent du bien... une diversité qui devrait satisfaire tous les intérêts.
Pour cela, y a qu’à...

• Vous déplacer les lundis, mercredis et samedis pour flâner dans les rayons, survoler la quatrième de couverture d’un 
nouveau roman, réclamer un thé, café, sirop. 

• Nous faire part de vos idées, souhaits, commentaires et appréciations.

Et pour Noël, 
• Découvrir la décoration de rêves colorés créée par Carla, Lallie et Maya. Juste à côté se nichent les nouveautés enfants.
• Dimanche 5 décembre à 15h, vous avez pu écouter le conte et les chansons de Nathalie, Sylvaine, Dominique et 

Michelle. Et partir comblé avec un sachet de biscuits, bonbons, mandarines et chocolats.

Sapin, cheminée et petits souliers sont prêts en décembre.
Y a qu’à... finir l’année en beauté.

En 2022, le 7mai, l’illustratrice Cocotte en papier animera 2 ateliers pour les enfants et dédicacera ses magnifiques 
albums.

Lauréats de nos sélections 2021 : 
Lettres frontière, 
* Auvergne Rhône-Alpes : « Istanbul à jamais » de Samuel Aubin, Actes Sud
* Suisse romande : « Atlas » de Laurent Koutaïssoff, Bernard Campiche
* La Vache qui lit : « Qui dit mieux » d’ Emmanuel Bourdier, Flammarion Jeunesse
Les sélections 2022 seront à découvrir dès le mois de juin.

Les consignes sanitaires peuvent évoluer, dans un sens ou dans l’autre. Elles sont actualisées sur notre page Facebook 
(https://www.facebook.com/bibliothequedevers74)
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Associations
APE de Vers
Chers parents, chers villageois,

Nous avons débuté cette année scolaire 2021-2022 par l’assemblée générale de 
l’APE qui a eu lieu le 23 septembre. 

A cette occasion un nouveau bureau a été élu par les membres actifs : 

• Présidente : Aurélie Excoffier

• Vice-présidente : Alison Duparc 

• Trésorière : Julie Sappey

• Vice trésorier : Yannick Rivière

• Secrétaire : Aurélie Duval

• Vice secrétaire : Estelle Gros 

Après 2 années marquées par la crise sanitaire, l’APE est heureuse de retrouver tous ses membres actifs encore plus mo-
tivés que jamais pour de nouvelles aventures. En lien avec une équipe d’enseignants dynamique et soucieuse de propo-
ser à nos enfants de belles activités (cours et spectacle de cirque, spectacle d’anglais, intervenant en philosophie…) nous 
avons commencé à nous mobiliser depuis la rentrée afin de pouvoir financer ces beaux projets. Vous nous avez déjà 
retrouvés sur plusieurs événements, une vente de gâteaux pour Octobre Rose en collaboration avec la Mairie, le comité 
des fêtes et la bibliothèque, un marché d’automne et une bourse de l’enfance. Ces premières manifestations ont permis 
de se retrouver dans une ambiance conviviale et chaleureuse que nous souhaitons poursuivre tout au long de l’année 
scolaire. Le samedi 11 décembre a eu lieu une fête de Noël dans la cour de l’école élémentaire (Vente de sapins et petite 
restauration).

À partir de janvier 2022, et si les conditions sanitaires le permettent, nous avons déjà prévu plusieurs événements, entre 
autres, une soirée croziflette, une fête du printemps et notre traditionnel vide-grenier. Nous espérons vivement que tous 
ces temps festifs pourront avoir lieu car il nous tient vraiment à cœur de favoriser les liens, les rencontres entre parents 
d’élèves et villageois afin de remettre de la couleur dans ce brouillard. Nous vous attendons nombreux lors de ces mani-
festations pour partager de bons moments et soutenir les projets scolaires de nos chers enfants.

Nous en profitons pour vous souhaiter d’agréables fêtes de fin d’année

À très bientôt

L’équipe de l’APE
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Associations
Football Club du Vuache
C’est la trêve hivernale et le bilan de la première partie de saison a sonné.
Le club compte 214 licenciés dont 46 seniors et vétérans. Les jeunes du foot à 11, de 14 à 19 ans sont au nombre de 40, 
et nous enregistrons 105 licenciés pour le foot animation (6 à 13 ans), dont 7 filles.
Pour encadrer tout ce petit monde :  1 arbitre officiel, 20 éducateurs et 15 membres du comité qui sont présents tous les 
jours de la semaine et le week-end.

Le bilan est plus que positif chez les jeunes, avec de belles performances dans cette 1ère partie de saison, notamment 
chez nos U15 et U17 (entente avec l’ES Valleiry). De bonne augure pour l’avenir de notre Club.
Bilan compliqué pour les séniors, qui ont un effectif amoindri depuis les 2 derniers saisons arrêtées prématurément. 
L’objectif est de se maintenir en D2 en fin de saison. (Niveau jamais atteint depuis la création du Club).
Nous recherchons constamment des joueurs. Pour toutes demandes, contactez Stéphane Boudard au 06 07 49 57 37

Afin de remercier tous nos partenaires qui sont de plus en plus nombreux chaque année, le Club a organisé un apéro 
dinatoire le samedi 11 décembre.

Un grand bravo à tous pour l’engagement apporté au FC VUACHE.

Equipe U13 Equipe U15

Les jeunes de Vers
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Associations

Un excellent début de saison 2021/2022 pour l’amicale des Donneurs de Sang de Vers.
Le don du sang en 2020 a, comme toutes nos activités, été marqué par les confinements 
successifs et les restrictions sanitaires. Néanmoins les collectes ont été maintenues, avec des 
précautions accrues et des plannings de préinscription en ligne pour les donneurs. C’est dans 
ces conditions que s’est déroulée la dernière collecte de sang dans la salle des fêtes de la 
mairie. A la grande satisfaction de l’amicale et des équipes départementales de l’Etablissement 
Français du Sang (EFS), 69 donneurs se sont présentés ce mercredi 6 octobre, une affluence 
plus qu’honorable pour notre petite commune. 

L’amicale s’était préalablement réunie en assemblée générale le 27 mars. L’implication de son 
président, Damien Grabinski, du nouveau bureau ainsi que des membres actifs font des collectes de sang à Vers un ren-
dez-vous apprécié des professionnels de l’EFS et des donneurs qui y trouvent autant de convivialité que d’efficacité.
Depuis des années, l’amicale promeut et organise le don du sang sur la commune. Au fil de ces années, hormis les com-
plications dues au COVID, les critères pour donner son sang sont devenus de plus en plus stricts. Maladies ou infections, 
même bénignes, voyages ou mode de vie, forme physique, etc…, peuvent plus qu’avant écarter de nombreux donneurs 
volontaires. Les moyens à disposition de l’EFS s’amenuisent et le nombre de collectes annuelles se réduit. Malgré cela, 
l’ADS de Vers reçoit avec succès encore trois collectes par an, tout comme sa partenaire de Viry, avec qui elle est associée 
pour maintenir 6 collectes géographiquement proches. Nous vous y attendons nombreux et nombreuses.

Bon à savoir : « Il faut attendre 8 semaines entre 2 dons de sang. Une femme peut donner 4 fois sur les 12 derniers mois 
(et non pas sur l’année calendaire) et un homme peut donner 6 fois sur la même période. »

Pour toutes informations :
• sur l’amicale : adsvers74@gmail.com
• sur le don du sang : https://dondesang.efs.sante.fr/

Amicale des donneurs de sang de Vers

   Prochaines collectes
• vendredi 10 décembre 2021 à Viry (15h30 - 19h30)
• vendredi 4 février 2022 à Viry (15h30 - 19h30)
• mercredi 6 avril 2022 à Vers (16h00 - 19h30)
• venderdi 1er juillet 2022 à Viry (15h30 - 19h30)
• mercredi 14 septembre 2002 à Vers (16h00 - 19h30)
• vendredi 2 décembre 2022à Viry (15h30 - 19h30)
• mercredi 28 décembre à Vers (16h00 - 19h30)
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Associations
Comité des fêtes
Comme le reste du monde, le comité est quelque peu bousculé par ce sacré virus. Plus de deux ans sont passés depuis 
notre dernière fête villageoise (juillet 2019).
Les effets colatéraux du covid-19 sont considérables. A notre petite échelle, il nous doit déjà deux fêtes villageoises, deux 
fondues, deux marches gourmandes et bien d’autres occasions de se retrouver. Cette situation aura je pense le mérite 
de nous pousser à reconsidérer la valeur des moments de partage collectif, le plaisir simple de se retrouver autour d’une 
activité, un repas, un verre, et la nécessité d’avoir des associations vivantes.

Pour ce qui est des activités, nous avons essayé de trouver des moments opportuns, dans un planning balloté par le confi-
nement, les pass sanitaires, le port du masque et autres aléas. Voici en bouquet, tout ce qui s’est passé ou fut annulé, tout 
ce qui a fait la vie, un peu ralentie, du comité des fêtes.
En 2020: 
• Sortie OnKart, karting et repas pour les membres du Comité.
• Février 2020: Salon de l’agriculture, un bus d’environ 60 personnes pour un week end à Paris, visite du salon le samedi 

et visite de Paris improvisée le dimanche pour cause de fermeture prematurée du salon.
• Notre fondue prévue en mars, annulée.
• La marche gourmande d’automne, elle aussi annulée au dernier moment malgré de nombreuses inscriptions.
• En Mars 2021, nous avons profité de cette période d’inactivité, pour mettre en ordre, nettoyer et rafraichir notre local 

qui en avait bien besoin.
• En mai, ce sont deux tonnes de déchets divers et variés qui ont gagné la déchetterie. L’écurie, où sont stockés nos 

chapiteaux, s’en trouve plus spacieuse et plus fonctionnelle. 
• L’Euro de football nous a permis d’inaugurer notre splendide friteuse à gaz. Nous espérions vivre une longue série de 

matchs de notre équipe nationale, espoir prématurément anéanti par nos si proches adversaires suisses. Et comme 
les grands malheurs n’arrivent jamais seul, un facheux coup de vent a retourné un de nos chapiteaux dans les jours qui 
ont suivi.

• L’automne nous a offert deux fenêtres d’activités, pour Octobre 
rose d’abord, avec la mairie, la seconde pour la marche du 24 
Octobre où environ 130 marcheurs ont parcouru les chemins de 
Vers,  jalonnés d’étapes gourmandes, de quelques textes choisis 
(merci à la bibliothèque), le tout baigné dans un chaleureux soleil 
d’automne et une douce ambiance appréciée par tous.

Vendredi 3 décembre a eu lieu notre assemblée générale. A cette occasion un nouveau bureau s’est mis en place, avec 
Yoan Jacquet qui remplace Maurice Gros comme vice-Président (la jeunesse prend le flambeau !) et un nouveau secré-
taire, Yann Forest-Dodelin. Un grand merci aux deux nouveaux arrivants. Eddy continue comme trésorier, et Gaby comme 
président pour un dernier mandat.

Les projets pour la nouvelle équipe : proposer une fondue le 6 mars, au printemps la fête villageoise, et à l’automne notre 
3e marche gourmande, si Covid le veut. D’autres animations sont en maturation, comme proposer à nouveau un cinéma 
en plein air, ou un bar éphémère… les idées sont là… 

 
Nous avons osé le faire un 24 octobre,  

une météo exceptionnellement favorable pour  
ces marcheurs gourmands qui ont fait durer le 

plaisir.
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Associations
MRCV

Les fêtes de Noël arrivent bientôt et nous nous dirigeons doucement vers la fin de cette année 2021 qui aura été, tout 
comme 2020, une année… particulière.

Particulière du fait des contraintes sanitaires, qui ont modifié profondément le fonctionnement habituel de notre club.
En effet, celui-ci propose habituellement de nombreuses occasions de rassemblements de personnes autour de notre 
passion commune. Rassemblements qui permettent aux familles, amis ou visiteurs de se joindre à nous afin de profiter 
également de cette ambiance familiale si caractéristique à notre club.

Du fait des contraintes administratives liées au COVID, tout cela a été modifié, et l’intégralité des courses planifiées cette 
année, sur notre piste, ont dû être malheureusement annulées.
Cela n’a bien évidemment pas empêché nos membres d’accéder à la piste pour des séances d’entraînement en respectant 
les règles en vigueur établies (limitation du nombre de personnes en simultané, port du masque, distances…), mais sans 
retrouver pour autant cette atmosphère si particulière.
Heureusement, quelques courses en extérieur ont été maintenues et ont ainsi permis à nos membres les plus assidus de 
faire quelques compétitions pour ne pas trop perdre.

Concernant les adhésions en 2021, une légère baisse a été constatée sur l’activité «voiture» (liée une nouvelle fois au 
COVID), et l’activité « aéromodélisme» reste pour l’instant toujours anecdotique malheureusement.
Malgré la conjoncture sanitaire contraignante, le club reste sur sa ligne conductrice, et nous espérons vraiment que l’an-
née prochaine sera plus plaisante et nous permettra de reprendre une activité plus « normale ». Nous espérons pouvoir à 
nouveau organiser des courses avec repas et buvette et peut être un plus grand évènement l’été prochain!

En attendant, l’ensemble du club vous souhaite à tous d’excellentes fêtes de fin d’année et vous présente tous ses vœux 
pour l’année 2022 à venir.
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Octobre Rose à Vers

Octobre rose est une campagne annuelle de communication destinée à sensibiliser au dépistage du cancer du sein et à 
récolter des fonds pour la recherche.

Cette année, la municipalité de Vers s’est associée à cette campagne de différentes manières. Tout d’abord, en déco-
rant en rose le carrefour de Maisonneuve et en illuminant la façade de la mairie tout le mois d’Octobre. 
Une soirée théâtre a également été organisée et financée par la municipalité le 9 octobre.  

La Compagnie des gens d’ici nous a présenté un magnifique spectacle « la faute à qui Voltaire » dans le parc de la mai-
rie. Ce spectacle a connu un grand succès avec une centaine d’entrées. 

Lors de cette soirée, plusieurs associations de la commune ont également récolté des fonds : la bibliothèque a vendu 
des livres, l’APE a vendu des gâteaux et le comité des fêtes des frites/saucisses et des boissons. 

L’argent récolté lors de cette manifestation a été reversé à l’association  
« Comité Féminin pour le Dépistage du Cancer du Sein des Savoie ».

Dons :
• Mairie : 710 € (entrées théâtre)
• Comité des fêtes : 403 € (vente repas/boissons)
• Bibliothèque : 100 € (vente livres)
• APE : 162 € (pâtisseries soirée théâtre) + 275 € (pâtisseries course de l’école)
• Amicale des donneurs de sang : 150 € (don)

         Soit au total : 1800 €

Nous remercions tous ceux qui ont contribué à la réussite de cette soirée. 
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Octobre Rose à Vers
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Infos - Violences conjuguales
Face à l’augmentation des violences conjugales, +19% en 2021 sur notre secteur de gendarmerie,  
ci-joint le communiqué du Major VAUQUELIN, Commandant de communauté de brigades de CRUSEILLES VALLEIRY. 

FACE AUX VIOLENCES, RÉAGIR PEUT TOUT CHANGER

L’actualité ne cesse de nous rappeler la gravité et la sensibilité des violences commises au sein de couples mariés, pacsés, 
en union libre ou séparés. Qu’elles soient verbales, psychologiques, physiques ou sexuelles, elles touchent l’ensemble 
de la population sans distinction de sexe d’âge et de milieu social. Protéger toute victime reste une priorité, détecter ces 
violences du quotidien est l’affaire de tous.

L’un de vos proches se replie sur lui-même, s’isole, s’absente ou évite les rencontres ?  
Il vous paraît craintif, nerveux voire agressif, se dévalorise ou culpabilise ? 
Il tente de masquer des blessures, trouve des excuses au comportement de son/sa partenaire ?  
Vous êtes témoin de disputes, de bruits, de cris provenant de votre voisinage ? 
Il peut s’agir de signes avertisseurs et le temps d’agir est probablement venu.

Si je suis victime ou témoin de violences, des solutions existent : 
En cas d’urgence ou de danger immédiat, composez le 17 pour être mis en relation avec les services de police et de gen-
darmerie, ou le 114 par sms pour les personnes sourdes et malentendantes. 
Pour signaler des faits à un service d’enquête ou déposer plainte, votre brigade de gendarmerie de 
CRUSEILLES- VALLEIRY sera à votre disposition 7j/7 
Pour une écoute, un conseil et une orientation, composez le 3919 (anonyme et gratuit) ou consultez le site  
arretonslesviolences.gouv.fr et sa plateforme de signalement en ligne (anonyme et gratuite)

Et si je ne suis pas sûr, si j’hésite à dénoncer des faits ? 
Des dispositifs locaux d’accompagnement et de prise en charge spécialisés dans la lutte contre ces violences peuvent 
vous aider. Vous pouvez contacter l’AVIJ des Savoies, Espace Femmes ou le Centre d’Information sur les Droits des 
Femmes et des Familles (04.50.09.52.40). 
Vous pouvez également prendre rendez-vous avec le pôle médico-social de Saint Julien en Genevois qui sera à votre 
écoute (04.50.33.23.49)

L’AVIJ (Aide aux victimes et intervention judiciaires) est une asso-
ciation loi 1901 à but non lucratif d’aide aux victimes. Elle a un 
rôle de soutien, d’accueil, d’information, d’orientation et de suivi 
personnalisé des victimes. Il existe un bureau d’aide aux victimes 
dans chaque tribunal de Thonon les bains, Bonneville et Annecy. 

Pour les violences conjugales plus spécifiquement, vous pouvez 
également être reçu par une intervenante sociale en commissa-
riat et gendarmerie ou en maison de justice et du droit comme 
c’est le cas à Saint Julien. Il vous suffit de contacter la Maison de la 
justice au 04.50.74.86.86 afin de prendre rendez-vous. 

Par sa compétence juridique et sa collaboration avec les tribunaux 
judiciaires l’AVIJ des Savoie peut prendre en charge les victimes de 
violences de leur conjoint, de leur concubin ou de leur partenaire 
lié par un pacte civil de solidarité au travers d’un accompagne-
ment procédural et psychologique adapté à chaque situation et, si 
besoin, par la mise en place de dispositifs de protection.

L’AVIJ des Savoie est l’association référente pour la mise en place 
de ce dispositif afin notamment de centraliser et d’évaluer les 
situations signalées, mais égale-
ment d’accompagner les victimes 
bénéficiaires.
https://avij-des-savoie.fr/ 
Tél. : 04.50.52.90.95

ESPACE FEMME : association loi 1901 à but non lucratif qui a pour : 
Vocations :
· Dénoncer et lutter contre toutes les formes de violences à carac-
tère sexiste faites aux femmes au sein du couple
· Soutenir les femmes victimes de violences et leurs enfants
· Promouvoir les relations égalitaires femme-homme et prévenir les 
comportements sexistes
Missions :
· Donner aux femmes victimes de violences sexistes au sein du 
couple les moyens pour se dégager des violences
· Agir sur les transformations des mentalités auprès des filles et des 
garçons dès l’âge de 15 ans du département
· Renforcer les compétences des parte-
naires du département en matière de 
violences faites aux femmes au sein du 
couple
https://espace-femmes.org/
Tél. : 04.50.97.61.90
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Infos - Violences conjuguales

Agissons ensemble pour ne pas laisser la violence s’installer.
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MJC du Vuache

Sea Bémol – Cie les Géantes Bleues | Jeune public 12 mois – 5 ans
Mercredi 15 décembre – 15h30 | Espace Albert Fol - Valleiry
Un balayeur, chargé d’entretenir une dune, récolte les sacs en plastique qui l’envahissent. Il nous 
embarque au large sur une mer belle à peu agitée et nous fait partager ses rêves marins…
Tarif enfant : 7€ - Tarif adhérent : 9€ - Plein tarif : 11€ 
Destination – Cuba | Soirée découverte : repas et concert.
Samedi 22 janvier – 19h15 | L’Etincelle – Vulbens
Après les grandes étendues russes, direction une petite île des caraïbes au passé tumultueux qui 
a osé tenir tête à l’oncle Sam. Nous vous proposons une soirée autour de la musique cubaine avec un repas typique de cette île 
caribéenne.
Tarif unique : 25€
Les Spécimens – Cie du Fil à retordre | Cirque Burlesque, dès 4 ans
Vendredi 28 janvier – 20h00 | L’Etincelle – Vulbens
Dans un univers drôle et décalé, au milieu de personnages qui cherchent à retrouver le cap dans un monde sans dessus dessous, 
découvrez une irrésistible satire du cirque traditionnel.
Tarif enfant : 7€ - Tarif adhérent : 9€ - Plein tarif : 11€
Là-bas – Cover Jean-Jacques Goldman | Concert
Vendredi 11 février – 20h30 | L’Etincelle – Vulbens
Si vous voulez passer une soirée à chanter, danser ou simplement écouter les succès de JJ Goldman, venez nous rejoindre pour une 
soirée conviviale grâce à ce chanteur intemporel !
Tarif jeune / adhérent : 15€ - Plein tarif : 20€
Duchesse – La Toute Petite Compagnie | Jeune public – Théâtre d’objet, marionnettes et ventriloquie
Mercredi 16 mars ₋ 11h00 et 15h00 – Espace A.Fol
Philippe Bossard convie le public à assister à son premier dodo sans doudou. Une histoire à dormir debout puisque lui-même est 
debout et le public est au plafond de sa chambre.
Tarif enfant : 7€ - Tarif adhérent : 9€ - Plein tarif : 11€
Hantcha – 1ère partie Komanga | Concert
Jeudi 14 avril – 20h30 | L’Etincelle – Vulbens
Une soirée découverte avec :

• Komanga : Un cocktail épicé qui nous transporte directement dans l‘ océan Indien.
• Hantcha : Curieux mélange entre sensibilité et énergie

Tarif jeune / adhérent : 15€ - Plein tarif : 20€
Journeyman – 1ère Sésâme et Mélo | Concert
Vendredi 6 mai – 20h30 | L’Etincelle – Vulbens
Journey Man : Indie Pop | Sésâme et Mélo : Chanson Française
Une soirée découverte avec :

• Sésâme et Mélo : Un univers unique pour un intense chaloupement de poésie…
• Journey Man : Journeyman l’homme orchestre officie désormais en quartet, soul et pop fraiche au rendez vous.

Tarif jeune / adhérent : 15€ - Plein tarif : 20€
Travail in Gospel | Concert Gospel
Jeudi 19 mai – 20h30 | L’Etincelle – Vulbens
Travel In Gospel est un groupe de gospel réunissant des chanteurs aux couleurs de voix métissées et un pianiste au large répertoire.
Tarif jeune / adhérent : 12€ - Plein tarif : 17€
Le Grenier à Pépé – Cie K-Bestan | Cirque acrobatique et musical
Mercredi 22 juin – 20h30 | L’Etincelle – Vulbens
Quel bazar ce grenier où Grand-Père, ancien artiste de cirque, a laissé toutes ses valises et autant de
souvenirs ! Un duo entre cirque et musique où la souplesse acrobatique rejoint la légèreté de la jonglerie.
Tarif enfant : 7€ - Tarif adhérent : 9€ - Plein tarif : 11€

Horaires d’ouverture de l’accueil
Lundi, mardi et jeudi : 16h00 – 19h30

Mercredi : 10h00 – 12h00 et 14h00 – 18h00

• Suivez nous sur facebook pour ne rater aucune actualité : www.facebook.com/mjcvuache
• Nous sommes sur instagram, retrouvez toutes nos aventures sur https://www.instagram.com/mjc_vuache/
• Notre site internet, toutes les informations concernant la MJC, ses activités, ses événements, son fonctionnement, son 

accueil de loisirs sont sur www.mjcvuache.com

Saison Culturelle 2021 – 2022
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CC GENEVOIS
Maison France Services
Pour vos démarches administratives et besoins numériques du quotidien
Quel que soit l’endroit où vous vivez, en ville ou à la campagne, France services est 
un guichet unique qui donne accès dans un seul et même lieu aux principaux orga-
nismes de services publics.

Prochainement 
à St Julien en Genevois
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Vers en automne
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Vers en automne  




